

# **Mons. Echevarría participará en el I Congreso Eucarístico de la UCAM**

El prelado del Opus Dei acudirá al I Congreso Eucarístico Internacional Universitario organizado por la Universidad Católica de Murcia (UCAM) que tendrá lugar del 9 al 13 de noviembre.

**07/11/2005**

La UCAM ultima los preparativos de este congreso que tiene como lema

“La Eucaristía, corazón de la vida cristiana y fuente de la misión evangelizadora de la Iglesia”. El Congreso se ha convocado como homenaje a Juan Pablo II, con motivo de la Encíclica “Ecclesia de Eucaristia”, y del Año de la Eucaristía que concluyó el pasado 23 de octubre. Mons. Javier Echevarría será uno de los ponentes.

Se trata del primer congreso eucarístico internacional organizado por una universidad, que servirá para reflexionar teológica, litúrgica y pastoralmente acerca del misterio Eucarístico. Benedicto XVI enviará una Comisión Pontificia presidida por el cardenal Jozef Tomko, presidente del Comité Pontificio para los Congresos Eucarísticos.

También acudirán al Congreso, entre otros, el presidente de la Conferencia Episcopal Española, Mons. Ricardo Blázquez junto a representantes de

movimientos eclesiales como Kiko Argüello, iniciador del Camino Neocatecumenal o Jesús Carrascosa, responsable internacional de Comunión y Liberación.

Las conferencias, mesas redondas y catequesis profundizarán sobre cuestiones relacionadas con la Eucaristía y la piedad popular; la Eucaristía, culmen de la iniciación cristiana; la presencia real de Cristo en la Eucaristía; la Eucaristía como fuente de unidad en la familia...

El Congreso tendrá lugar en el Monasterio de Los Jerónimos, sede de la UCAM, así como en otros templos y parroquias de la diócesis de Murcia.

echevarria-participara-en-el-i-congreso-eucaristico-de-la-ucam/ (18/02/2026)